

Ein Traum wird in Erfüllung gehen!

Im Oktober konnte Garda an ihrem Wohnort Zollikon eine Ausstellung ihrer Arbeiten realisieren. Während dieser 1 Woche hat sie einen Raum Kind&Kunst zu Verfügung gestellt. Hier wurden Kinderbilder und Postkarten ausgestellt und zum Kauf angeboten.



Seit langer Zeit möchte Garda ihren Herzenswunsch, ein Buch über das Leben der Beduinen vor allem der Kinder, ihren Möglichkeiten sich künstlerisch zu entfalten, realisieren und erfüllen! Dieses Projekt wurde ebenfalls in diesem Raum vorgestellt, in der Hoffnung einige Sponsoren zu finden und vor allem interessierte Buchkäufer dann kontaktieren zu können. Dank einem ungenannten Förderer kann Garda nun dieses Projekt in Angriff nehmen beziehungsweise realisieren. Viele Beiträge und Fotos stehen schon bereit und müssen nun umgesetzt werden. Wir hoffen ganz fest, ihnen das Buch im Frühjahr präsentieren und vorstellen zu dürfen. Wir sind, wie sie, gespannt auf das Ergebnis und freuen uns sehr.

Seit dem 2. Dezember weilt Garda wieder in Dahab und wird fast 1 Woche dort bleiben und arbeiten. Diesen Sommer haben wir beschlossen, dass Garda nur noch zwei mal pro Jahr in den Sinai reisen wird und dafür anstelle von 2 Wochen 3 bis 1 Woche bleiben wird. Dieser Entschluss ist sicher für alle einfacher und effizienter.

Die politische Lage scheint zur Zeit im Sinai ruhig zu sein, jedoch fehlen leider an einigen Orten die Touristen, was für die Einheimischen schon sehr einschneidend ist. So ist es umso wichtiger, dass wir die Workshops weiterhin durchführen können und „unseren“ Beduinen etwas Unterstützung bieten.



Kinderspital in München

Im November konnte Garda in dem Klinikum des Hauner'schen Kinderspitals ein Interview durchführen. Vor einigen Jahren haben wir dort eine Ausstellung mit den Zeichnungen und gemalten Bildern der Beduinenkinder durchgeführt. Die Bilder sind voller Lebensenergie, Spontaneität und Kraft, was den kranken Kindern enorm Freude bereitet hat. Aus diesem Grund hat Garda nun mit einem der Kinderchirurgen Al Harbi, Ussula, einer Medizinerin und Frau Astrid Simader, Leiterin der Kulturinitiative des Dr. von Hauner'schen Kinderspitals Interviews durchgeführt. Diese Interviews kann sie bei ihrem Aufenthalt im Sinai den Kindern zeigen, damit sie wissen, wie sie den kranken Kindern Freude geschenkt haben und wie die Bilder dazu beigetragen haben für Momente ihrer Krankheit zu vergessen.



Alles dies jedoch ist nur mit Ihrer Hilfe und Unterstützung möglich. Mit Ihrer Unterstützung kann der Verein Kind & Kunst Kindern in der Schweiz und im Sinai kreatives Wirken ermöglichen. Sie helfen mit, dass wir auch in Zukunft Kinder wirksam und nachhaltig unterstützen können. Alle Spenden fliessen direkt in die Projekte und Workshops des Vereins. Mit zirka 30 bis 33'000 Franken pro Jahr können wir diese Projekte durchführen

Mitglieder werben Mitglieder!

Wenn Sie uns in der Mitgliederwerbung unterstützen möchten, schicken wir Ihnen gerne Postkarten zu. Die Beiträge für eine Jahresmitgliedschaft sind für Kinder 30.- CHF, für Erwachsene 100.- CHF, für Firmen 350.- CHF und für Gönner ab 500.- CHF, neu nun für Familien 150.- CHF.

Nun wünschen wir Ihnen von ganzem Herzen ein geruhsames und besinnliches Weihnachtsfest und für's kommende neue Jahr alles Gute, Glück und Gesundheit!

Für den Vorstand

Garda Alexander, Kathrin Zehnder-Hatt, Tatjana Guerra Heusser und Caterina Minello

